



Cuenca, 16 de julio de 2015

Boletín No. 624

Azuay participa en el Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social

“Un diálogo sin retrocesos”, con estas palabras, Pabel Muñoz, titular de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), anunció la realización de varios espacios de debate con actores sociales de Azuay, en el marco del Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social que coordina esta cartera de Estado.

El anuncio se realizó este jueves 16 de julio durante una rueda de prensa que tuvo lugar en la gobernación del Azuay en la que también participaron el ministro de Defensa, Fernando Cordero, el gobernador Leonardo Berrezueta y representantes de organizaciones sociales de dicha provincia.

Muñoz destacó la importancia de que este diálogo se dé sobre la base de principios de respeto además de que no signifique claudicar en las convicciones y logros más profundos: “Estamos contentos de que este proceso avance de manera significativa, que bueno que en ciudades y provincias como Cuenca y Azuay, el espíritu democrático haga que sus hombres y mujeres quieran también dialogar y que este diálogo no suponga retrocesos sobre lo mucho que el país ha logrado en reducción de pobreza y mejoras en los niveles de igualdad”, dijo.

El funcionario se refirió a los consensos a los que llegaron en un primer acercamiento con sectores de esta provincia: “El pasado lunes conversamos con una delegación de universidades, del sector productivo, sector laboral, de cooperativistas, entre otros. Con ellos se tomó la decisión de junto al rector de la Universidad de Cuenca, Fabián Carrasco, generar un comité para desarrollar un diálogo mucho más amplio en torno a seis mesas de trabajo: social, productivo, económico, sectores estratégicos, talento humano y seguridad”, afirmó.

Recalcó además que la convocatoria al Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social es abierta y sin condiciones, que busca consolidar los logros sociales, mejorar lo que haya que mejorar, e incluir nuevas propuestas que nazcan desde todos los sectores: “Estamos dispuestos a conversar con quienes piensan distinto, no nos interesa un diálogo para que se nos aplaude, nos interesa un diálogo donde el espíritu crítico esté de por medio, no estamos poniendo ni aceptando condicionamientos de ningún tipo. Debemos entender que este diálogo debe servir para ajustar enfoques de política pública y mejorar”.



Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



De su parte, el Ministro Cordero sostuvo que el Diálogo Nacional debe significar un trabajo conjunto entre todos y un cambio para que el país deje de lado el sectarismo: “En el conversatorio que hubo el pasado lunes tuvimos la oportunidad de evaluar muchos de los temas del Diálogo, todos sin excepción coincidimos en que mejorar es el objetivo (...) Lo que no podemos aceptar es que a un gobierno que ha sido ratificado diez veces en las urnas se le quiera señalar de autoritario e impositivo”, expuso.

Entre tanto, el Gobernador Berrezueta indicó que llamado al Diálogo Nacional “es una oportunidad positiva para que el Azuay y el país aporten en la construcción de una mejor sociedad”.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2827

www.planificación.gob.ec